

Cae a 32 dólares pronóstico del crudo para 2016 (El Financiero 22/01/16)

Cae a 32 dólares pronóstico del crudo para 2016 (El Financiero 22/01/16) THAMARA MARTINEZ

tmartinez@elfinanciero.com.mx Viernes, 22 de enero de 2016 Los precios del petróleo se mantendrán débiles en el corto plazo y su promedio en el año serán inferiores a lo previsto. Grupo Financiero Banamex prevé que el precio de la mezcla mexicana de exportación promedie 32 dólares en 2016, por debajo de los 43 dólares de la estimación anterior, es decir 11 dólares menos. La institución contempla un escenario de recuperación paulatina, con un estimado de 26 dólares en el primer trimestre, pasando a 23 en el segundo, 33 en el tercero y 44 dólares en el cuarto. Añadió que será hasta finales de 2016 cuando el precio del hidrocarburo podría acercarse a niveles más sostenibles, cuando el mercado físico podría alcanzar un nuevo equilibrio y reciba la ayuda de un mayor flujo de capitales hacia los mercados de commodities.

Ante este nuevo entorno, indicaron que el mercado apunta hacia un nivel promedio de 40 dólares por barril para el crudo Brent en este año, en lugar de los 51 dólares estimados hace un mes. No obstante, los expertos del grupo financiero advierten que para que el precio del crudo alcance de nuevo un nivel de equilibrio es preciso que el ajuste venga por el lado de la oferta, ya que durante 2015 el incremento en la demanda de petróleo fue de 1.8 millones de barriles diarios. Sin embargo, se estima que en 2016 este crecimiento sea sólo de un millón de barriles diarios, ello por la desaceleración de las economías emergentes, que hasta ahora han sido los principales impulsores del alza de la demanda de energía.